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	 ¿No	fue	febrero	el	mes	más	loco	que	viste?	Lo	fue	para	mí.	Primero	no	había	Tópicos	de	Agenda,	
luego	si	avía,	y	antes	de	que	me	diera	cuenta,	teníamos	los	Resúmenes	de	los	Tópicos	de	Agenda,	luego	
la	traducción	de	dichos	Resúmenes	(no	fue	ese	un	momento	feliz),	después	sin	darme	cuenta	estaba	en	
PRAASA!	(Asamblea	de	Servicio	de	Alcohólicos	Anónimos	de	la	Región	del	Pacifico)	Se	siente	como	si	una	
casa	se	cayó	sobre	mí.	Tengo	estos	zapatos	rojos.	
	 Llegue	al	área	de	Sacramento	en	una	no	muy	apropiada	condición	espiritual.	Necesitaba	un	poco	
de	aire	fresco	y	una	pausa.	Después	de	registrarme	en	mi	hotel,	me	dirigí	al	centro	de	convenciones	y	
encontré	a	los	anTguos	delegados	de	CNIA	creando	paquetes	para	la	mesa	de	registración.	Les	pregunté	
si	podía	unirme,	 	en	ningún	momento	había	podido	olvidar	completamente	el	malestar	del	trafico	de	la	
autopista	80	y	la	compañía	de	tarjetas	de	crédito	que	pensaban	que	estaban	siendo	úTles	negando	mi	
compra.	Haciendo	servicio	obtengo	el	mayor	alivio	de	la	esclavitud	de	mi	misma.	En	un	corto	período	de	
Tempo,	 ya	 estaba	 en	 condiciones	 de	 estar	 alrededor	 de	 los	 demás	 de	 nuevo.	 Es	 una	 de	 las	 razones	
principales	por	las	que	me	mantengo	en	servicio.	
	 Comencé	 a	 preguntarme	 cuántos	 tendrán	 su	 primera	 experiencia	 con	 PRAASA.	 En	mi	 primer	
PRAASA	alguien	dijo	"ésta	es	la	educación	universitaria	de	Alcohólicos	Anónimos."	Y	no	sólo	aprendí	más	
sobre	 A.A.,	 aprendo	mucho	 sobre	mí,	 mi	 enfermedad	 y	mi	 recuperación	 sobre	 esta	 enfermedad.	Mi	
crecimiento	es	desafiado.	Me	piden	hacer	cosas	que	son	 incómodas	para	mí	y	me	doy	cuenta	de	que	
puedo	hacerlas	porque	estos	salones	están	llenos	de	gente	amorosa	como	yo.	Sus	espíritus	me	ayudan	a	
sostener	el	mío.	Si	esta	es	tu	primera	PRAASA,	mi	esperanza	para	T	es	que	aquí	encuentres	un	despertar	
espiritual.	Fue	en	PRAASA	donde	me	di	cuenta	que	era	parte	de	un	gran	todo.	Pasé	de	ser	parte	de	mi	
grupo	base	a	un	distrito,	luego	a	un	área,	luego	a	una	región	y	luego	a	A.A.	como	un	todo.	Recuerdo	en	
una	PRAASA	donde	alguien	de	Siberia	vino	a	agradecernos	por	la	literatura	en	su	idioma.	Fue	muy	claro	
entonces	como	lo	es	hoy	que	lo	que	estamos	haciendo	aquí	es	un	trabajo	importante.	Vengo	aquí	y	mi	
espíritu	se	renueva.	
	 Espero	encontrarme	con	algunos	de	ustedes	este	fin	de	semana.	Espero	que	regresemos	de	este	
fin	 de	 semana	 listos	 para	 ayudar	 A.A.	 en	 nuestro	 cuidado	 con	 el	 entendimiento	 de	 estos	 Tópicos	 de	
Agenda	y	 la	 formación	de	una	conciencia	de	grupo.	A	finales	de	este	mes	 todos	estaremos	más	 listos	
para	la	primera	Asamblea	del	Panel	67.	Nos	vemos	en	los	salones.	
	 Con	profunda	graTtud,	
	 Joann	L.	
	 Delegada,	Panel	67	


